

分校おおしま 11月

分校のホームページ「大島分校」でけんさく ⇒ トップに！
スマートフォンで見やすいサイトです！



小値賀町立小値賀小学校大島分校
「日本一楽しいあたたかな学校」
平成29年 11月20日（月）
文責 教頭 柴田泰徳 19号

輝いた子どもたち

早いもので、学習発表会から1週間が経ちました。9名で全力投球していた分校も平穏さを取り戻しました。子どもたちのとって少しハードルの高い演技内容でしたが、一生懸命成功させようとする姿は感動を与えてくれ、一人一人が輝きを放ちました。お礼の言葉の時も申しましたが、多数のご参観と日々の分校の教育活動へのご協力に心から感謝いたします。



◆特色ある分校の教育◆

収穫のした大豆を乾燥させていたところ、崎村さんに声をかけていただき、ご指導をいただきながら実を出しました。道具は、種をいただいた島元徳吉さんにお借りしました。

たたいていくと、さやから丸い大豆がたくさん飛び出てきました。まだ乾燥中の大豆もありますので、総量はかなりのものになりそうです。



◆分校花だより◆

チューリップの球根を、みんなで植えました。分校に四月に入学するつぐみさんのこと思いをながら楽しく植えました。少し密に、色の配置を考えて球根を子どもたちが並べました。

春に、色とりどりのチューリップが咲きますように！



分校公開授業

11月16日、分校にて、公開授業が行われました。小値賀小・中学校や教育委員会から4名の先生方をお迎えし、2・3年生の国語の授業をみていただきました。先生方からは、「子どもたちがよく考えて文章を書き、堂々と意見を言っていました。」などの感想をいただきました。子どもにとっても教師にとっても、大変刺激を受ける公開授業となりました。

